

Élection québécoise :

Aujourd'hui, il n'y a rien de plus important que la santé et la sécurité. Or sous la direction du bandit **Legault**, nous avons perdu au moins **5060 aînés au CHSLD Herron** lors de la première vague du printemps 2020, mais il continue de faire la même chose, pire il met maintenant 4 aînés dans la même chambre. Le CHU de Québec demande à ses travailleurs **positifs à la COVID** de reprendre le travail malgré **le risque de contamination** qu'ils représentent leurs collègues et les patients. Alors, les Québécois doivent tout faire pour ne pas laisser **Legault détruire** le Québec, c'est-à-dire qu'il faut se battre pour faire de **la CAQ une minorité**. C'est le moment important où les chefs de l'opposition montrent leurs leaderships en sauvant les Québécois et la démocratie. Les Québécois doivent aider les partis d'opposition au Québec en partageant leurs messages avec leurs proches, leurs voisins, et **se mobiliser pour aller VOTER**.

Quebec Election:

Today, there is nothing more important than health and safety. However, under the direction of the bandit **Legault**, we lost at least **5060 seniors at the CHSLD Herron** during the first wave of spring 2020, but he continues to do the same thing, worse he now puts 4 seniors in the same room. The CHU de Québec asks its COVID-positive workers to return to work **despite the risk of contamination** they represent their colleagues and patients. So, Quebecers must do everything not to let **Legault destroy** Quebec, that is to say, we must fight to make **the CAQ a minority**. This is the important moment when the leaders of the opposition show their leadership by saving Quebecers and democracy. Quebecers must help the opposition parties in Quebec by sharing their messages with their loved ones, their neighbors, and **mobilizing to go VOTE**.